

Se accidentó bus con niños deportistas en Barrancabermeja

Tres menores fueron valorados en el sitio por los organismos de socorro.

En hechos que son materia de investigación, **se accidentó un bus que transportaba una delegación de patinaje de San Gil** y que acababa de salir de Barrancabermeja.

En el accidente, **ocurrido a la altura del sector La Lizama** resultaron **heridos tres niños y un adulto**, quienes por fortuna no presentaron heridas de consideración.

"Ellos estaban aquí en **una competencia** y ya iban de vuelta para San Gil cuando pasó **Valoramos a los niños ahí en el sitio y los papás se hicieron responsables**, dijeron que se los llevaban para Bucaramanga", dijo el **teniente Valetín Rojas de bomberos Barrancabermeja**.

Tres máquinas del cuerpo de bomberos acudieron **al lugar para atender el accidente, que por fortuna no cobró vidas**.